

北村山吹奏楽団「秋のコンサート」



北村山吹奏楽団「第18回秋のコンサート」が8日（日）、村山市民会館で行われ、東根市立神町中学校吹奏楽部がゲストとして参加し、「小さな恋の歌」「TT」「銀河鉄道999」の3曲を披露しました。部長の田宮彩乃さん（2年）は「新体制となって初めての演奏会でした。練習する時間も少なくあまり上手にはできませんでしたが、今後の課題が見つかりよかったです。1つは、演奏の機会が少なく緊張してしまうこと、もう1つはテンポが不安定だということです。アンサンブルコンテストに向けて、課題を直せるようにしたいです。」と、廣谷真希さん（1年）は「まちがわずに演奏することができました。練習をがんばってきて良かったと思います。緊張よりも、演奏する楽しさの方が大きかったです。もっと音量が出せるように頑張りたいです。」と笑顔で話してくれました。

柔道・決勝大会



14日（土）、山辺町武道館において、県中新人柔道競技決勝大会が行われた。神町中学校からは佐々木颯太くん（2年）と菅原愛菜さん（1年）が参加し、菅原愛菜さんが優勝した。

どの選手を見ても、大きくて強かった。実戦経験が少なかったこと、度胸がすわっていなかったことが負けた原因だと思う。毎日の練習の質をあげて、勝てるように頑張っていきたい。

（2年 佐々木颯太）

自分から技をかけていくことができました。優勝できたのも、練習を頑張ってきたからだと思います。決勝はゴールデンスコアまでいき、疲れていたけど勝つことができました。来年は地区総体を勝ち県大会も勝ち、全国大会へ行きたいです。

（1年 菅原愛菜）



1週間ぶりに、自転車通学が再開されました。金曜日の生徒集会では新安全委員長の高橋錦くんから、「自転車通学が再開となりますが、ルールを守って安全に乗りましょう。」との呼びかけがありました。暗くなるのも早くなってきました。気を付けて乗りましょう。